石野教室だより6月 4教室合同版(学習塾・そろばん・書道・英会話)

連絡先 281-6780 (教室) hohoemi. 247@ezweb. ne. jp

学習塾小学部からのお知らせ



春に運動会があるところは、すでに終わりましたね。これから梅雨に入り体調を崩しがちになりま す。規則正しい生活を心がけ乗り切ってください。

絵本作家・工学博士 加古里子先生 未来開く3つの鍵

小遊び 体を育てる。②読書 言葉を十分に使って、自分の考えている事、思いついたこと、 伝えたい事を声に出してしゃべることがいい。③<u>お手伝い</u> 何をするの?と聞くのではなく、 **自分で判断して実行する。**こういう力をつけておくと、社会に出て働く時、ものすごい力にな ります。

子供の時、失敗を乗り越えて、困難に耐え抜く力を養ってください。好きなこともそうでないことも勉 <u> 強</u>を重ねて、困っている人を助ける。そういう**勇気と実行力のある大人になってください。**

さんやお母さんのころと今は違います。 そうはいっても何とかなるだろうと思っている人もいますが、

出来ないだろうし、 くのでしょうか? で何かしてしまう。 そういう若者が増えてきています。考えないで仕事をする、考えな

ていくのです。 社会人になると、他人は教えてくれません。自分で考えて仕事をし

小さいうちから自分の頭で考え、

自分の力ですることを教えない

出来ないまま生きていくことになります。

まっています。 からです。 それを子供はの

こういう子たちが将来きちんと仕事が出来るか、

仕事が出来ないならまだしも、

その場逃れのウソばかり付いて世の中を渡ってい

基礎知識がなくては善悪の判断が

ほんとうに心配で

びのび育てるのが良いんだという考えに、逃げてし

消費税が解らない子がたくさんいます。 たくないからですし、先生は自分の仕事が増えて大変になってしまう 読み書きが出来ない、 気づかないふりをしています。 分数や小数の計算が出来ない、パーセントや なぜなら、 親も先生も気づいていなが 親は勉強にお金をかけ

きちんと教えてもらわないから、 わからない

勉強でつまずく子はここがわからない

新井 愽

せめて最低限の勉強だけはやりなさいということです。 自分で努力しなければ生きていけなくなるのです。 これからの世の中は、自己責任の時代です。

夏までに朝学習の習慣を

お父

朝学習は、運動するときのウォーミングアップのような効果を1日にもたらしてくれます。つまり、そのあと の行動すべてをスッキリとした頭で行なうことができ、もちろん学校での学習効果も高まります。

朝学習の習慣をつけるポイントは、あまり欲張った予定にしないこと。いつもより 30 分早く起きて、漢字と 計算をする、くらいの感じでスタートするのが良いようです。夏休みにむけて少し早起きして朝学習に取り組 んでみてはいかがでしょう。

そろばん教室からのお知らせ

石野教室ではそろばんの上達のためにパソコンを使用しています。そろばんをするにあたって5になる数10になる数を覚えておかなくてはできません。しかし幼児・1年生はまだ分からないことが多く、パソコンを使い覚えさせています。また、幼児には数の感覚を養うために見た瞬間に数が分かる状態までしていきます。また、2年生以下の生徒さんには九九を覚えるために使っています。もちろんそろばんの練習にも大活躍です。パッソロというもので、自分のやっている級の練習をすることができます。出来ていないところや分からない所は画面の色が変わり指導者がすぐ行って指導をすることができます。これにより苦手な所を速く確実にしていくことが出来ます。

暗算ではフラッシュ暗算をしたり、見取り暗算をして暗算力をつけていくのに役立っています。 ほとんどのそろばん教室でパソコンを 2.3 台持っているところが多い中、石野教室では 13 台 のパソコンを使いほとんどの生徒さんが必要なときに使用出来るようにしています。

点券について

石野教室では文房具・駄菓子等に交換できる点券(10・20・30・50点券)を発行しています。 1ヶ月休まず出席したら50点、1日休んだ場合は30点月末に渡しています。その他ビンゴゲーム・ そろばんのゲームで成績の良いチーム・個人に渡しています。文房具の交換はほとんどなく駄菓子がほとんど で特に、くじのついたものに人気があります。

祝日の時はお休みなので休んだ事にはなりませんので、振り替えはされなくてよいですよ。

書道教室からのおしらせ

新しい生徒もだんだんと慣れてきたようですね。

綺麗な字が書けるというのはとてもお得なことです。続けてがんばりましょう。



毛筆を持ってくる学年と日程

6月4日	11 日	18 日	25 日
6年	4年	2年/5年	3年

外国人講師の英会話教室からのお知らせ

大学受験のセンターが

ますます英語に力が入ってきているようです。

英語の試験に関しては英検・TOEIC など民間の外部試験で評価するとのこと。

外部試験では「読む・聞く・話す・書く」と4技能を評価することができる。

しかし、今の大学入試では十分に評価することが難しいようです。コミュニケーション能力も必要となり英会話が重要視されるようになってきています。

耳のよく聞こえる 11 歳までに本物の英会話に触れることはきれいな発音が自然にはいってくるということなんですよ。すごいことと思います。これこそ小さい時にということでしょうね。早いうちから試験を受けてましょう。



5月は学校の参観日のため、お休みが多かったのですが、 その分6月は5回あります。